武庫前小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信7月号令和4年7月1日

尼崎市立武庫南小学校 校長 大龍 正幸

1学期もあとわずかです

夏至が過ぎ、例年であれば梅雨空が続き、夏の太陽が待ち遠しい時期ですが、今年度は統計史上最も早く6月中に梅雨明けしました。雨の降る量が少なかったため、農作物への影響やダムの貯水量が減り日常生活への影響が心配です。また、急に気温が上がったため、熱中症の心配もあります。学校では、登下校時や体育の時間、休み時間に外で遊ぶ時はマスクを外すよう、声掛けを続けています。教室も換気を続けながらクーラーを使い学習活動を行っています。各ご家庭におかれましても、お子様の帽子や汗拭きタオル、多めのお茶を



1年生の朝顔も咲き始めました

持たせる等のご協力をお願いいたします。先日食育推進に関する打ち合わせの際、講師の 先生から、熱中症予防では水分補給も大切だが、食事から塩分を摂取することも大切と教 えていただきました。これから、暑さが続く中で食が細くなりがちですが、食事の面から 体調管理を行うことの必要性を感じました。

さて、1学期もあと3週間ほどで終業式を迎えます。今年度も、昨年度同様コロナ禍ではありますが、学校行事が予定通り行えたこと、水泳指導が2年ぶりに行えたことなど、普段の学校生活に戻りつつあることを実感しています。武庫南っ子の皆さんは充実した1学期を過ごせましたか?1学期をより充実したものにするために、7月にやってほしいことが



あります。それは、学期を振り返り、自己評価することです。 1 学期の初めに学期の目標(めあて)を考えたと思います。学期の目標が計画(PLAN)です。次に、目標達成するために実行する(DO)があります。ここまでは、どの児童もできていますが、次に目標を達成するため行動したことを振り返る自己評価(CHECK)が大切です。一人ひとりがしっかり振り返り、次の改善(ACTION)に繋げて、より良い自分へ成長してほしいと思います。 4 月の学校だよりでも伝えましたが、学校は自分を成長させる場です。いい夏休みが迎えられるよう残りの時間を大切に過ごしましょう。

保護者の皆様へお知らせ・・・学校のホームページに、尼崎市立武庫南小学校「学校い じめ防止基本方針(改訂版)」を掲載しています。